



Bergwerksleute bei der 400-Jahrfeier
in Oberwiesenthal, die, falls sie nicht im Besitz eines Voll-
bartes sind, sich einen solchen kleben müssen

Schmetterlingsstrümpfe
waren im Jahre 1890 das Schickste vom Schicksten

Neptun am Bergsee
Der Vorsitzende des Gladbacher Regel-
klubs beim Stiftungsfest als Poseidon.
Der liebenswürdige Rauschebart wurde vom
Haus Vaterland für den Rheinlandsaal ver-
pflichtet (Phot. Hans Eder, München)



Ha!
Rain und Abel bei einer Aufführung eines englischen Wohl-
tätigkeitsfestes (International Graphic Preß)